

第10節 心温まるメッセージ

2024年3月13日（水）～3月19日（火）の高山本線の旅、沢山の仲間からSNSやSMを通じ心温まるメッセージを恵送頂きました。感動と感謝で一杯になると共に元気と勇気を頂きました。この場をお借りして熱く厚く御礼申し上げます。一部を抜粋してご紹介させていただきます。完

(^^♪・・・・・・・・(^^♪・・・・・・・・

○以前、高山本線で撮った写真がありましたので、送付いたします。飛騨一ノ宮駅の臥竜桜とHC85系です。一番最後が、牙岩と名前がついた奇岩で、下り列車の場合、車窓右側にみることができます。この撮影時は、まだ、キハ85系が走っていました。秋の季節で、飛騨金山駅から福来信号場を経て焼石駅へ至る国道沿いからの撮影でした。飛騨一ノ宮駅でのHC85系のアップと臥竜桜の次の1枚は、下呂温泉です。



※高校の先輩、撮り鉄達人植松良治氏から恵送頂いた作品（高山本線）

○山は、まだまだ冬なんですね！沿線伝い歩きお疲れさまです。飛水峡は、天候に恵まれての踏破、良かったですね。下呂温泉に五泊と伺っています。毎日温泉に浸かり、疲れを癒しながらの道中ですね！風景を愛でながら、旅をお続けください。続報を楽しみにお待ちしております。

○撮り鉄御用達の国道お立ち台からのHC85系6連の「ひだ号」の写真ありがとうございます。下呂からですと、焼石駅から福来信号場を挟んで飛騨金山駅まで、駅間距離が長く、国道は、木材などを積載した大型トラックなどがひっきりなしに走ることから、歩き辛い区間だったのでと、推測いたします。

高山本線踏破もあと少しと思います。お疲れさまですが、もう一踏ん張り、頑張ってください。

○高山から宮峠を越えて、下呂温泉からは、中山七里、飛水峡と、次々と、難所を歩き岐阜までお疲れ様でした。お帰りになれば、紀行文の執筆と続きますが、カッシーの体力、気力をもってして仕上げてください。カッシー館へのアップを待っています。

○働きかけ改革ではないですが、休みなく行動派のカッシー、脂がのっていますね！

○頑張ってください。全国鉄道地図帳は歩く鉄道作家の必須アイテムですね。”高山本線の鉄道つたい歩き”達成おめでとうございます。

○国立図書館納本おめでとうございます!!ご自分の足跡が具体的な形で纏められ 本当に素晴らしいですね！次は高山本線ね季節も良いですし、花便りと共にまたの報告を楽しみに待っております♪こちら昨日は、終日チャリティーイベントに参加 友人達と楽しく活動(花)忙しかったけどね!!

○美しい飛水峡の写真有難うございます！ずっと前、岐阜は下呂や高山まつりの山車を見学に訪れたことありますが、飛水峡の存在は知りませんでした!!(知らん)



○綺麗な画像ありがとうございます。ワイドにしたら迫力満点！良い旅の続行みたいですね。

○踏破おめでとうございます☺高山本線って聞いただけで 凸凹 のイメージなものね！ きっと大変な面があったのではと思います!!お疲れ様でした!!今回は駅舎の写真が無かったけど、きっと紀行文でお披露目ですね。楽しみにしています(わーい)ご自分の目的をコツコツとクリアされて本当に何時もながら凄いです!!

○こんにちは カッシー館拝見しましたよ！高山本線、今までの歩きとチョット違っていて ウンウンなるほど…と3月といっても雪に煩わされたり、特急の車両を勘違いしたり、何より宮越トンネルでは、警察(警察)までお出まじたり…とても親しみが持てました♪また、車窓からの写真などもあって分かりやすく編集されていました。

○数々の快挙おめでとうございます！また一つ足跡を刻みなしたねー♪春の気配楽しんでください！昨日今日は春のような1日でしたけれどまだ雪の道もあるのですね飛水峡は綺麗です！踏破おめでとう！やりましたね！木曾川の上流の？水の色が神秘的ですねー下呂の花火今時珍しい♪今夜の乾杯一入ですね！織田信長の像凄いですねーピカピカです！時価総額ハウマッチ？

○楽しいで来てください！今日はどのあたり？私は昨日より、三重に梅と三つまたの花を見にきていますが、残念ながらお花のほうは、今一つ。お天気は最高ですが。下呂温泉にお泊りかな？

○素晴らしい写真ありがとうございます。伝い歩きを超えてワンダーフォーゲルかトレッキングですね。天気よさそうです。池の水の色が素晴らしい。飛騨高山には楽しい思い出があります。無事の完走おめでとうございます。

○国立国会図書館だなんて世にず〜っと残るってことですよね・・・「上司の檉原さんの著書なんです」と私、自慢させてもらって良いですか〜？高山本線は家族旅行で富山に行った際、乗車しました。ダムの名前も忘れてしまいました。まだ建設中で完成したらまた行ってみようと母と話していたのですが、見せてあげれなかったのが心残りです。(飛水峡)素敵な写真ですね〜行きたいなあ〜以前、大型犬を飼っていた頃に木曾近くの安寺川で遊ばせたことがあります。夏でもとても水が冷たく綺麗でワンコの長い毛がサラサラになりました。溪谷のプールがとても綺麗ですね〜花火も見れて良かったですね〜♪

○気を付けて行ってきて下さい。充実した生活で羨ましいです。（飛水峡など）写真ありがとうございます。水の色は綺麗だし、この時期に花火なんて素敵ですね。癒されますねー。気を付けて帰って下さい。



○国立国会図書館への納本お疲れ様でした。鈍行で日本各地をのんびりしたいと言っていたお父様も、檜原さんが成し遂げてくれてきっと天国で喜んでおられるでしょうね。高山本線の旅、初日お疲れ様です。寒さに気を付けて頑張ってくださいね。写真送って頂きましてありがとうございます。グリーン池がとても綺麗ですね。今の時期に花火も珍しくていいですね〜お疲れ様です。踏破おめでとうございます。気を付けてお帰り下さい。カッシー館楽しみにしていますね。

○いいですねー春ですねー！

○本州の13本線踏破、頑張れ！！

○国立図書館に納本されたって！すごいことですね！おめでとうございます。とっても嬉しい♪おめでとうございます。なかなか出来ないことですよ。素晴らしい！気を付けて頑張ってくださいね♥よく頑張りましたね！アンヨは大丈夫ですか？檜原さん、あなたは、本当にすごい人です。とっても。お元気そうで、安心しました♪あまり、無理しないように、気をつけてください。

○紀行文楽しみに拝見しますね。13日から高山本線の旅もどきどきわくわくですね。またお気をつけて行ってらっしゃい！紀行文は進んでますか？こちらにも読むたのしみが待っています。またお知らせくださいね。

○カッシー館ブログ拝見しました。頑張ってますね。楽しんでください。ご苦労様でした。後でブログ拝見します。

○今更ながら、お見逸れしました。好きなことを極めて素敵なことですね。

○いつもご連絡ありがとうございます。大作が続きますね。おめでとうございます。高山方面いいですね。頑張ってください。ご苦労様でした。残雪の影響などなかったですか、ゆっくり体を休めて下さい。

○北から南まで（こだわり鉄道つたい歩きシリーズで）繋がりましたね。おめでとうございます。お疲れ様でした。お気をつけてお帰りください。

○高山は、寒くないですか。無事帰宅されますように！

○寒さに気を付けて旅を楽しんでください。小生じゃ京都に滞在してトレッキングをしています。

○カッシーさんおはようございます。次は高山本線なんですね。いいですねー岐阜。（飛水峡）ものすごい秘境ですね。こちらもようやく春めいてきました。カッシーさんお疲れ様です。花火素敵ですねー



○まだ寒そうですね。気を付けて行ってらっしゃいませ。

○新しい旅、お楽しみください！

○お気をつけて、楽しんできて下さい。

○カッシーさんのブログ、コアな旅行者にはとても役立ちますね！

○今回は、ワクワクドキドキの136kmですね。天気も良さそうなので、またまたいい伝い歩きになりそうですね。いい景色と食とお酒を楽しんでくださいね～

○高山いいですね。今、知内来ています。木古内付近は猛吹雪です。おめでとごございます。ご健脚に頭が下がります。気を付けてお帰りください。

○連絡ありがとう／気をつけて／楽しんでいます

○先日、下呂温泉にあるビジネスホテルプランタンのマスターより、読売新聞に2014年に連載された”高山本線の駅舎記事”を教えてくださいました。そのうち、高山駅から下呂駅までの10駅舎記事をカッシー館でも後日紹介したいと考え、スマホで撮影しました。そのうち、高山駅、下呂駅、渚駅、飛騨宮田駅を紹介させていただきます。



※高山駅、下呂駅



※渚駅、飛騨宮田駅

○歩きの後には、紀行文の執筆、お疲れ様でした。いつもながら、歩き、歩きの記録を、読みやすく、わかりやすいタッチでの記述、カッシーのセンスに触れることができる記載、いつも、いつも感心しております。次回の挑戦も、お待ちしております。